
多様な文化を理解し合い、
互いがつながり  未来へはばたく

「国際都市おおた」

1 外国人と日本人が地域生活において、

対等な立場でよりよい関係を築ける

ように多文化共生意識を広げます

2 外国人も地域の中で安心して暮らせる

まちをつくります

3 外国人も主体的に参画できる

「国際都市おおた」を推進します

将 来像将 来像

概要版 「国際都市おおた」多文化共生推進プラン（2024～2028年度）

コミュニケーション支援Ⅰ
施策の柱

区の 情報が 外国人の みなさんに 伝わるように、
大田区は 次のことを します。
〇 情報を 外国語や やさしい日本語にします。
〇 まちにある 看板を わかりやすくします。
日本語や 日本の 生活習慣を　わかりやすく
知らせます。

外国人区民も暮らしやすい生活環境整備Ⅱ
施策の柱

外国人の みなさんが 安心して 暮らすことが できるように、
大田区は 次のことを します。
〇 災害や 子育て、病院などの 情報を わかりやすく 伝えます。
〇 まちの人や 病院などと 協力して 外国人の みなさんを 助けます。

国際理解・国際交流の推進Ⅲ
施策の柱

「国際都市おおた」の いいところを 世界に 届けます。
日本と 外国の 違いを 知ってもらうため、 日本人と
外国人が いっしょに 参加できる イベントなどを
開きます。 そして 外国人の みなさんが 地域で 活躍し 
住みやすいまちにします。

施策類型３：安全・安心の提供

アプリや パンフレットを 
使って、 災害から 守る
ための 情報を お知らせ
します。

施策類型４：子育て・教育の充実

外国人の 保護者の みなさんに 子育てや 
こどもが 学校へ 入るための 情報を
届けます。外国人の こどもたちの
勉強を 手伝ったり、 ボランティアを
育てたりします。

施策類型５：医療・福祉における支援

病院などの 情報を 外国語や
やさしい日本語にします。
関係がある 団体や 人と 協力して 
外国人の みなさんを　助けます。

施策類型６：多様性を活かしたネットワークづくり

おおた国際交流センター（Minto Ota）に
ある 外国語で 相談できる 窓口を
もっと 使いやすくします。
色んな 団体や 人との つながりを 使って
日本人も 外国人も 活躍できる まちにします。

施策類型９：国際都市おおたの魅力の向上

大田区に 住む 人が 大田区を 素晴らしいと 
思うことができるように、
SNS などを 使って 「国際都市おおた」の 
いいところを 世界に 広めます。
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施策類型７：日本人と外国人との交流の充実

地域で 色んな イベントなどを 
行い、 日本人と 外国人が
おたがいを 知ったり
交流したりします。

施策類型２：日本語習得と日本での生活を円滑に送るための取組

日本語の 教室を 開いたり 
日本の 生活習慣の 情報を 
届けたりします。

あいうえお

施策類型８：グローバル人材の育成・活躍

ボランティアが 活動できる 場所を つくります。
大田区の 学校で 外国の 文化を
学びます。外国人が 日本で 働く
ときに 必要な 日本語を 学ぶことが
できるようにします。

施策類型１：情報の多言語化と効果的な発信

大田区からの　情報を　外国人の
みなさんの ライフステージや
ライフシーンに 分けて、 
わかりやすく　届けます。
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